
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 52/2025                                 Guaíba, 13 de Janeiro de 2025.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  151/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 434/2024 apresentado pelo Vereador Ale 

Alves – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

É constante  os  seguintes  questionamentos  e  preocupações 

vindas da população que circulam todos os dias pelo trânsito da região central 

do nosso Município. Tendo em vista a importância desse fluxo intenso para o 

desenvolvimento  econômico  da  nossa  cidade,  é  importante  a  prevenção  e 

cuidado com a segurança e também com o retorno necessário a essas dúvidas e 

sugestões da população.

1) Tendo em vista a resposta do executivo ao requerimento 674/2023 por meio 

do oficio 1189/2023, passando-se um ano do requerimento, requer saber se 

houve algum progresso para que sejam reinstalados os semáforos no 

cruzamento da Estrada Ismael Chaves Barcelos com a Rua Vitor Scalco e qual o 

motivo de tanta morosidade, sendo que se trata de questão importante para a 

segurança dos munícipes, frisando que existe escola no referido cruzamento.

2) Porque não há nenhuma sinalização no local?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste  em  atenção  à  Proposição  nº  434/2024,  apresentada  pelo 

Vereador Alessandro dos Santos Alves - PSDB, segue a resposta articulada 

e fundamentada, conforme as diretrizes mencionadas: 

1. Progresso na reinstalação de semáforos no cruzamento da Estrada Ismael 
Chaves Barcelos com a Rua Vitor Scalco:

Informamos que está em fase de elaboração o processo licitatório para 
aquisição e instalação do semáforo no referido cruzamento. A previsão é de 
que o edital seja publicado em breve, permitindo que a execução do projeto 
seja iniciada no próximo semestre. 

2. Sinalização no local:

O cruzamento foi recentemente sinalizado com placas regulamentando a 
preferência no tráfego, visando minimizar os riscos de acidentes. Além disso, 
foi instalada uma plataforma elevada no local, com a função de moderar o 
tráfego e facilitar a travessia de pedestres, especialmente considerando a 
presença de uma escola nas proximidades. 
Reiteramos nosso compromisso com a segurança no trânsito e destacamos 
que as medidas descritas visam atender às demandas da população e garantir 
maior proteção aos munícipes. 

Permanecemos à disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais

Atenciosamente,

                                                        Claudia Pelegrino Jardim Pereira
                                                          Prefeita Municipal em exercício.

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

CLAUDIA PELEGRINO 

JARDIM 

PEREIRA:00271609044

Assinado de forma digital por 

CLAUDIA PELEGRINO JARDIM 

PEREIRA:00271609044 

Dados: 2025.01.23 09:17:06 -03'00'
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